



HOCHTIEF Projektentwicklung realisiert 'House of Elements' für Brenntag

HOCHTIEF Projektentwicklung realisiert "House of Elements" für Brenntag
Neue Zentrale mit etwa 20.700 Quadratmeter Bruttogrundfläche entsteht im Essener Gruga Carree - Die Fertigstellung ist für 2017 geplant
Im Essener Stadtteil Rüttenscheid realisiert HOCHTIEF Projektentwicklung das neue Verwaltungsgebäude für eines der weltweit führenden Unternehmen der Chemiedistribution: Brenntag wird in der zweiten Jahreshälfte 2017 seinen Sitz von Mülheim an der Ruhr ins Gruga Carree verlegen. Ein entsprechender Mietvertrag für das komplette, zirka 20.700 Quadratmeter Bruttogrundfläche umfassende Gebäude wurde jetzt geschlossen.
Das sechsgeschossige House of Elements entsteht an der Ecke Messeallee/Straßburger Straße nahe der Messe Essen. Vorgesehen ist ein Riegelbau, an den vier Bauteile rechtwinklig ansetzen. Im Erdgeschoss sollen unter anderem eine Konferenzzone sowie das Mitarbeiterrestaurant eingerichtet werden. Über eine zweigeschossige Eingangshalle und vier Erschließungskerne mit jeweils zwei Aufzügen werden die Büroetagen erschlossen. Insgesamt soll das Gebäude Platz für etwa 650 Mitarbeiter bieten. Eine Tiefgarage mit zirka 250 Pkw-Stellplätzen ist ebenfalls geplant. House of Elements soll entsprechend nachhaltiger Kriterien errichtet werden.
Reinhard Paß, Oberbürgermeister der Stadt Essen, erläutert: "Der Verbleib von Brenntag in der Region zeigt uns, wie wichtig es ist, bedeutenden Unternehmen ein attraktives Angebot an Industrie- und Gewerbeflächen zu bieten. Der Zuzug ist für den Wirtschaftsstandort Essen eine wichtige Stärkung."
HOCHTIEF AG
Opernplatz 2
45128 Essen
Deutschland
Telefon: +49 (201) 824-0
Telefax: +49 (201) 824-2777
Mail: info@hochtief.de
URL: <http://www.hochtief.de>  width="1" height="1">

Pressekontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

hochtief.de
info@hochtief.de

Firmenkontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

hochtief.de
info@hochtief.de

HOCHTIEF baut die Welt von morgen. - Gemeinsam mit unseren Partnern gestalten wir Lebensräume, schlagen Brücken, gehen neue Wege und steigern nachhaltig die uns anvertrauten Werte.